

Program Pasar Murah Bulan Ramadhan 1439 H di Kabupaten Bengkalis Dipastikan "Gagal"



Ilustrasi

BIAUEXPRESS, BENGKALIS - 10 Kecamatan di Kabupaten Bengkalis, dipastikan gagal untuk mendapatkan sembako murah jelang Idul Fitri 1439 H/2018 M, dari Pemerintah Kabupaten Bengkalis, lantaran diduga terjadi kelalaian dan ketidakmampuan pihak perusahaan yang memenangkan lelang pengadaan sembako tahun 2018 ini.

Menurut Kepala Disdagperin Bengkalis, H. Raja Arlingga melalui Kepala Bidang Pengembangan Perdagangan, Burhanuddin mengatakan, bahwa kegiatan Pasar Murah Sembako kepada masyarakat kurang mampu seyogyanya dilaksanakan Ramadhan hingga menjelang Idul Fitri ini.

"Tapi, ternyata untuk 10 Kecamatan di Kabupaten Bengkalis terpaksa ditunda. Karena, ketidakmampuan perusahaan penyedia bahan pokok untuk kegiatan tersebut, "ujarnya, Minggu (10/06/18).

Rencana Pasar Murah Sembako bersubsidi dijual dengan harga Rp50 ribu perpaket ini, dari 11 Kecamatan di Kabupaten Bengkalis, sampai saat ini hanya 1 Kecamatan yang sudah direalisasikan, yakni di Kecamatan Bandar Laksamana pada tanggal 8 Juni kemarin.

Dari awal juga sudah direncanakan, dalam pasar murah tersebut akan dibagi empat regional. Yakni untuk Regional I (Kecamatan Bantan dan Bengkalis), Regional II (Kecamatan Bukitbatu, Siakkecil, Bandar Laksamana), Regional III (Kecamatan Mandau, Kecamatan Bathin Solapan, Pinggir, Talang Muandau), dan Regional IV (Kecamatan Rupa, Rupa Utara).

Sehubungan tertundanya program pasar murah idul Bulan Ramadhan 1439 H tahun ni, Burhanuddin sampai saat ini diakuinya belum dapat memastikan. Dan dia jelaskan posisinya masih menunggu informasi lebih lanjut, setelah Lebaran Idul Fitri mendatang.

Nama-nama perusahaan pemenang lelang penyedia bahan pokok Disdagperin Bengkalis diduga "lalai" sediakan bahan pokok mengakibatkan tertundanya kegiatan Pasar Murah Ramadhan 2018, yaitu CV. Global Internusa nilai kontrak sebesar Rp563,75 juta untuk Regional I, juga CV. Global Internusa nilai kontrak Rp441,125 juta untuk Regional II.

Selanjutnya, CV. Fajar dengan nilai kontrak Rp659,788 juta untuk Regional III dan CV. Karya Darma Buana, nilai kontrak Rp412,61 juta untuk Regional IV.

Sampai saat ini, perusahaan-perusahaan pemenang lelang pengadaan sembako program pasar murah Pemkab. Bengkalis di Bulan

Suci Ramadhan 1439 H, belum dapat dikonfirmasi untuk memberikan penjelasan terkait hal itu.**